



Klub der Liesinger Volkspartei

Die Wiener
Volkspartei
Liesing

Die gefertigten BezirksrätInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 20. Juni 2024 folgenden

Antrag betreffend Prüfung und ggf. Errichtung eines Gründerzentrums

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Einrichtung eines Gründerzentrums in Liesing zu prüfen und gegebenenfalls umzusetzen.

Begründung:

Ein Gründerzentrum bietet Start-ups und jungen Unternehmern einen zentralen Ort, um Arbeitsräume, Beratungsangebote und Netzwerkmöglichkeiten zu nutzen. Ein solches Zentrum fördert die Gründungskultur und stärkt die lokale Wirtschaft im Bezirk. Durch die Bereitstellung von Ressourcen und Unterstützungsdiensten können angehende Unternehmer ihre Geschäftsideen entwickeln, wachsen lassen und erfolgreich umsetzen.

Die Einrichtung eines Gründerzentrums in Liesing wird dazu beitragen:

- Start-ups und Unternehmer bei der Geschäftsplanung und -entwicklung zu unterstützen.
- Die Zusammenarbeit und den Austausch von Ideen innerhalb der lokalen Unternehmergeinschaft zu fördern.
- Arbeitsplätze zu schaffen und die Vielfalt des Geschäftslebens im Bezirk zu erhöhen.
- Die Wettbewerbsfähigkeit des Bezirks als Standort für innovative Unternehmen zu stärken.
- Die wirtschaftliche Entwicklung im Bezirk anzukurbeln und die Lebensqualität für die Bewohner zu verbessern.

Ein Gründerzentrum ist ein wichtiger Schritt, um Liesing zu einem attraktiven und dynamischen Wirtschaftsstandort zu machen und jungen Unternehmern die Möglichkeit zu geben, ihre unternehmerischen Träume zu verwirklichen.

Mahmudur Rahman, MSc.
Bezirksrat

Mag. Patrick Gasselich
Bezirksvorsteher-Stellvertreter

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann